
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1411/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Fußgängerüberwege (SPD) 

hier: DIN-gerechter Ausbau 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wo befinden sich DIN-gerecht ausgebaute Fußgängerüberwege auf dem Ler-

chenberg? 

 

Vorangestellt sei, dass sich die Planungen auf die DIN-gerechte Beleuchtung 

der Fußgängerüberwege beziehen. In der Lage sowie in Bezug auf Markierung 

und Beschilderung bestehen hingegen an den Mainzer Fußgängerüberwegen 

in der Regel keine Defizite. 

 

Bislang sind nach Auskunft der zuständigen Stelle bei den Stadtwerken Mainz 

sämtliche Fußgängerüberwege in Bezug auf die Beleuchtung überarbeitungs-

bedürftig. 

 

2. Wo befinden sich DIN-gerecht ausgebaute Fußgängerüberwege auf dem Ler-

chenberg? 

 

Siehe 1.  

 

3. Inwieweit sind die nicht DIN-gerecht ausgebauten Fußgängerüberwege auf 

dem Lerchenberg bereits im Ausbau priorisiert worden? 

 

Mit besonderer Priorität ist der Fußgängerüberweg Hindemithstraße/Nähe Sme-

tanaweg versehen worden, da dieser als Verbindung zwischen der Elisabeth-

Dicke-Schule und der Bushaltestelle dient. 

 

4. Sind für den Lerchenberg bereits im Jahr 2010 und 2011 Maßnahmen für den 

DIN-gerechten Ausbau der Fußgängerüberwege auf dem Lerchenberg geplant 

bzw. in das Jahresprogramm zur Realisierung aufgenommen worden? Wenn ja, 

um welche Fußgängerüberwege handelt es sich? 

 

Der unter 3. genannte Fußgängerüberweg ist zur Umsetzung im Rahmen des 

Jahresprogramms 2010 vorgesehen, wobei angemerkt sei, dass wegen der 

noch nicht erfolgten Haushaltsfreigabe noch nicht gesagt werden kann, ob die 

Realisierung dieser Maßnahme noch in diesem Jahr realisiert möglich ist. Der 

Maßnahmenkatalog 2011 ist noch nicht abschließend festgelegt. 

 

Mainz, 17.08.2010 

 

gez. Reichel 

 

   



Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 

 

Anlage: Antrag 

 
 


